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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD SJuK 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Siebert 
Stand: 09.05.2019   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 15.01.2019 

 

AF 963/2019 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 

Werden die Stühle für das Bürgerhaus 2019 angeschafft und wurde der Vertrag mit dem 
Schloss zur Überlassung der derzeitigen Stühle bereits gekündigt? 

 
 
Beantwortung: 

Im Haushalt 2019 sind 4000 € für die Beschaffung von Stühlen vorgesehen. Nach In-Kraft-
Treten des Haushalts werden die Stühle gekauft. Der Überlassungsvertrag wurde bisher 
noch nicht gekündigt. 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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